



Bekanntmachung – Mitteilung an die Wertpapiergläubiger

Außerordentliche Kündigung durch die Emittentin

betreffend Wertpapiere der UBS AG, Niederlassung London (die „**Emittentin**“), bezogen auf die Aktie der Electronic Arts Inc. (ISIN US2855121099), (die „**Wertpapiere**“):

Die Emittentin macht gemäß § 8 der Bedingungen der Wertpapiere von ihrem Recht zur außerordentlichen Kündigung und vorzeitigen Tilgung der unten aufgeführten Wertpapiere mit Wirkung zum 5. August 2026 („**Kündigungstag**“) Gebrauch.

Die Zahlung des gemäß der Bedingungen der Wertpapiere festgestellten Kündigungsbetrags erfolgt am 12. August 2026.

/

Publication – Notice to the Securityholders

Extraordinary Termination by the Issuer

relating to securities of UBS AG, London Branch (the „**Issuer**“), linked to the share of Electronic Arts Inc. (ISIN US2855121099), (the „**Securities**“).

The Issuer exercises, pursuant to § 8 of the Conditions of the Securities, its right of extraordinary termination and redemption of the below mentioned Securities, effective 5 August 2026 („**Termination Date**“).

The Termination Amount, determined pursuant to the Conditions of the Securities, will be paid on 12 August 2026.

UBS Open End Turbo Call Optionsscheine / UBS Open End Turbo Call Warrants

ISIN
DE000UH120A4
DE000UH44D69
DE000UJ0CGL4
DE000UJ0CZJ8
DE000UJ0EN37
DE000UJ0HJF9
DE000UJ0HMX6
DE000UJ27N74
DE000UJ4X075
DE000UJ8WCA7
DE000UJ9M0N3
DE000UJ9MS25
DE000UQ0LBF9
DE000UQ121Q7
DE000UQ32KK0

DE000UQ3X995

UBS Discount Call Optionsscheine / UBS Discount Call Warrants

ISIN

DE000UQ60SR9

DE000UQ7EU44

UBS Call Optionsscheine / UBS Call Warrants

ISIN

DE000UJ89GP2

5. August 2026 / 5 August 2026

UBS AG, London Branch